

Thema: Prater Wien

Autor: Geronimo Hirschal



TEXT: GERONIMO HIRSCHAL / FOTO: CLAUDIO FRAKASCH

ERST SAUNIEREN, DANN MARSCHIEREN

FEIERN AM HANDY

QR Code einlesen und
Gästelistenplätze via Handy abstauben.
Noch kein Reader? SMS mit Kennwort „echo“
an 0676 / 800 92 022



easymobiletagging

AM 29. UND 30 APRIL LASSEN WIR DIE FACKEL TANZEN! ERSTMAL AM 29. 4. IN DIE PRATERSAUNA ...

Ende April steht im Zeichen der friedlichen Solidarisierung mit den Werten einer weltoffenen und respektvollen Weltanschauung. Als Medienpartner und Unterstützer zweier Feierlichkeiten, die die Hoffnung auf eine solidarische und daher bessere Gesellschaft transportieren, dürfen wir euch alle zuerst am 29. April in die Pratersauna zu SAUNIEREN STATT STUDIEREN einladen, wo wir am NIGHTLINE-Floor zu richtig guten elektronischen Klängen gemeinsam das Tanzbein schwingen und uns auf eines der musikalischen Frühlingshighlights am nächsten Tag einstimmen. Holt euch Gratistickets über das Handygewinnspiel (mit dem Mobile-Tagg links) oder kommt einfach um lockere 6€ vorbei.

... UND DANN AM 30. 4. AUF DEN HELDENPLATZ!

Am Tag darauf ziehen wir unter dem Motto „Wien wehrt sich“ mit Fackeln in den Händen um 20 Uhr bei der Oper los, um dann einen Demozug mit Fackeln durch die Innenstadt zu machen. Nach einer Gedenkminute am Denkmal gegen Faschismus und Krieg (Helmut Zilk-Platz), geht es weiter zur Abschlussparty am Wiener Rathausplatz wo mit Joachim Garraud an den Turntables die Party so richtig abgehen wird! Hier gilt freier Eintritt!

